

Behntes Capitel.



n diesem Jahre fiel Stephan's Geburtstag auf einen Sonntag, worüber er sich sehr freute, weil dann der Papa den ganzen Tag zu Hause war. Jetzt war es schon Donnerstag und der Kleine voll froher Erwartung. Gerhard und seine Schwestern aus Hamm waren zum Frühstück eingeladen, dazu noch Rudolf und Clara Nötting, die Kinder einer befreundeten Familie in der Nähe, und endlich Friedrich Strack, ein Knabe, der in der Stadt Berners gegenüber wohnte, und viel mit den Kindern spielte.

Am Sonnabend Morgen, als die Mama, um auszugeben, in die Küche gehen wollte, fragte sie den kleinen